

## Museen im Westerwaldkreis:

### Keramikmuseum und Landschaftsmuseum sind wieder für Besucher geöffnet

Das Keramikmuseum in Höhr-Grenzhausen ist seit dem 12. Mai wieder geöffnet und das Landschaftsmuseum in Hachenburg steht Besuchern seit dem 19. Mai wieder offen. Die Besucher werden gebeten, einen einfachen Mundschutz mitzubringen und in geschlossenen Räumlichkeiten zu tragen. Abstandsregelungen müssen ebenfalls eingehalten werden. Eine Begrenzung der Personenzahl wird es abhän-

gig von der Besucherfläche geben. Gruppenführungen und museumspädagogische Programme können derzeit noch nicht angeboten werden. Ausstellungen werden bis auf Weiteres ohne Vernissage stattfinden. Weitere Informationen sind unter [www.keramikmuseum.de](http://www.keramikmuseum.de) und [www.landschaftsmuseum-westerwald.de](http://www.landschaftsmuseum-westerwald.de) einsehbar.



Kontakt zu COVID-19?

Typische Symptome?

Daran erkrankt?

Hotline anrufen!

Westerwaldkreis

Gesundheitsamt



Wäller wählen Wäller Hotline!

**0 26 02 / 124-567**

Mo. – Fr. 8 – 16 Uhr • Sa./So. 10 – 14 Uhr

## Lokale Informationen rund um Corona im Westerwaldkreis

Aktuelle Informationen zur Coronasituation im Westerwaldkreis gibt es im Internet unter [www.westerwaldkreis.de](http://www.westerwaldkreis.de).

Informationen zum Leistungsumfang des Westerwaldkreis-Abfallwirtschaftsbetriebes während der Coronapandemie sind unter [www.wab.rlp.de](http://www.wab.rlp.de) einsehbar.

Wichtige Hilfestellungen für Unternehmen sind auf der Homepage der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Westerwaldkreis [www.wfg-ww.de](http://www.wfg-ww.de) gebündelt.

Wer liefert was? Wer öffnet wann? Eine Pinnwand für Unternehmen und weitere interessante Informationen bietet die Kooperationsgemeinschaft der Landkreise Altenkirchen, Neuwied und des Westerwaldkreises unter [www.wir-westerwaelder.de](http://www.wir-westerwaelder.de).